

子供の笑顔と意欲が生まれる学校に！



# 笑顔いっぱい

-太田郷小学校だより-

R7. 3. 14

No. 11  
文責 大住



## 127人の卒業生が、 太田郷小を旅立ちます

三学期は残すところ10日足らずとなり、令和6年度もいよいよ終わりを迎えます。

学校では、卒業式に向けた練習が始まっています。今年度は127人がこの学び舎を旅立っていきます。

卒業式は、本校で学んだ6年生を送る大切な式です。式に出席する児童は、卒業生と在校生代表として5年生です。コロナ禍を経て、5年生が卒業式に出るのは久しぶりのことです。5年生には、式に臨む卒業生の振る舞いを見て、自分たちが4月から学校のリーダーになるという意識を高めてくれるといいなと考えています。

式に参列しない在校生は、卒業生に向けたメッセージ等を書いて、当日会場に掲示してお祝いの気持ちを伝えます。

卒業式当日は、成長した卒業生の姿を保護者の皆様や地域の皆様にお伝えできるよう、6年部の担任を中心に指導や準備を進めていきたいと思います。

卒業生と保護者の皆様の心に残る卒業式にできるよう学校を挙げて取り組みます。

「つながる力」は  
成長したかな？



本校黄門の掲示板に、上の写真にある卒業を祝うメッセージが掲示されています。

桜のメッセージカードには、6年生から在校生へ次のような言葉が伝えられています。

- ✿ 修学旅行楽しかった
  - ✿ 運動会でかっこいいって言ってくれてうれしかった
  - ✿ 低学年にやさしくサポートをしてあげてね 在校生から、6年生にはこんな言葉が。
  - ✿ 卒業おめでとうございます  
これからもがんばってください
  - ✿ 委員会やクラブ活動を引っ張ってくれて  
ありがとうございました
- 今年度の掲示は、これまででも楽しい絵とともに、子供たちの様々な言葉が添えられていました。本校にお越しになった際に、このかわいい掲示をぜひご覧ください。

「クラス全員の一人一人のいいところを言うことができる」、このことを3学期頑張りましょうと、始業式の際に子供たちに伝えました。2学期は、全校児童の約78%が「言うことができる」としていました。そこで、3学期は80%超えを目標としてきました。いいところを見つけることができる人は、同じいいところを自分の中にももっていると思います。新学期には、成長した「つながる力」でたくさんの友だちと出会ってほしいと思います。さて、80%超えとなったのか？修了式で伝える予定です。